

100 Jahre Freiwillige Feuerwehr Gaisfeld

Am Sonntag, den 21. Mai 1995 feierten die Mitglieder der Freiwillige Feuerwehr Gaisfeld ihr 100-jähriges Bestandsjubiläum mit einer Festmesse in Ligist und einem Festakt im Gasthof Riegler in Krottendorf. Der Einmarsch des Festzuges in die Kirche wurde von der Musikkapelle Ligist - Krottendorf-Gaisfeld angeführt, gefolgt von den Ehrengästen, der bayrischen Partnerwehr aus Kirchheim, der Feuerwehr Gaisfeld und deren Familienangehörige. Den Gottesdienst zelebrierte Vizedechant Feuerwehrkurator Monsignore Rupert Rechberger. Danach kam es zum Festakt im Gasthof Riegler, der von der St. Johanner Tanzmusi umrahmt wurde. HBI Josef Pfennicher konnte unter anderen Frau Abgeordnete zum Nationalrat Sophie Bauer, Dr. Schweighofer in Vertretung des Bezirkshauptmannes, Bürgermeister Anton Langmann, Vizebürgermeister Siegfried Erker, Gemeindegassier Robert Wonisch, Oberbrandrat Erwin Draxler, Kreisbrandmeister Ludwig Etzelsberger mit Kameraden und Familien der FF - Kirchberg / Bayern, Ehren ABI August Langmann, Ehren HBI Franz Raudner begrüßen. ABI Ewald Raudner sprach über die Geschichte der FF - Gaisfeld, von der Gründung am 2. Juni 1895 bis zur Gegenwart.

Nach einer Gedenkminute für den verstorbenen Ehrenbezirksfeuerwehrarzt Ehrenbürger OMR Dr. mult. Franz Meißel, wurden die Partnerschaftsurkunden unterzeichnet und getauscht. Kreisbrandmeister Ludwig Etzelsberger sprach eine Einladung zu einem Gegenbesuch aus. Nach den Grußbotschaften der Festredner, die besonders Leistung, Kameradschaft und Fleiß der Männer und Frauen, die hinter der FF - Gaisfeld stehen, hervorhoben, kam es zur Ehrung zweier, um die FF - Gaisfeld, besonders verdienter Persönlichkeiten. Das Land Steiermark zeichnete **Frau Anna Raudner** für Treue und gute Zusammenarbeit und **Herrn Oberlöschmeister Johann Graf**, für 40-jährigen Feuerwehrdienst aus.

Mit einem gemeinsamen Mittagessen und einem gemütlichen Beisammensein endete der Festakt, aber nicht die Festaktivitäten in diesem Jahr. Für das heurige Sommerfest der FF - Gaisfeld, am Sonntag, den 9. Juli haben sich die Kameraden neben der gewohnt guten Unterhaltung, etwas besonderes einfallen lassen. Jeder Besucher hat die Gelegenheit "AIRDIVING", entweder als mutiger Flieger oder als Zuseher, kennenzulernen.

